

La Guajira

# Con más de 2.400 millones de pesos apoyará **Ecopetrol**-Chevron a La Guajira

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 6 abril de 2020

Me gusta 95



La empresa Chevron continúa con la entrega de más de 600 mil litros de agua potable a comunidades apartadas de Manaure y Riohacha.

Para fortalecer el acceso a servicios básicos en salud, elementos de protección personal y asistencia alimentaria para comunidades vulnerables en el departamento de La Guajira como parte de su compromiso para enfrentar el Covid-19 en el departamento, anunció la asociación Guajira de **Ecopetrol**-Chevron.

Adicionalmente a este anuncio, continuarán las acciones tradicionales de inversión social de la compañía, con la entrega de más de 600 mil litros de agua potable a comunidades apartadas y ha focalizado la entrega adicional de ayuda alimentaria para cerca de 1.000 familias en situación de vulnerabilidad conjuntamente con la Fundación Éxito y el Banco de Alimentos de La Guajira.

Estas entregas se harán de la mano con la fundación Baylor Colombia Children Foundation, un grupo de 18 profesionales de salud, entre los que se incluyen médicos, enfermeras y promotoras de salud, está visitando las comunidades más apartadas para ofrecer asistencia médica y diagnóstico básico de las condiciones de la población vulnerable y mitigar así el potencial impacto del Covid-19 en estas zonas.

## PICO Y CÉDULA

LUNES 6 DE ABRIL  
Número de documento de identidad terminado en

# 1-2-3

Una (1) persona por familia para comprar

Porta tu documento de identificación

#QuédateEnCasa  
#DistritodeRiohacha

Adicionalmente, La Asociación Guajira está trabajando conjuntamente con el centro regulador de urgencias y emergencias de La Guajira y el **Ministerio** del Interior para identificar familias de la comunidad Wayúu que puedan requerir asistencia humanitaria adicional en estos momentos.

Las inversiones adicionales que La Asociación realiza en este momento en La Guajira permitirán fortalecer el sistema de Salud en las zonas rurales y aumentar la dotación de elementos



médicos básicos de protección personal como guantes, tapabocas, batas desechables y otros elementos fundamentales para que el personal médico pueda garantizar sus condiciones de seguridad física mientras atiende la mitigación del virus.

Todos las ayudas y apoyos específicos serán entregados en coordinación directa con las autoridades de salud y el gobierno del distrito de Riohacha y el municipio de Manaure.

“El compromiso de Chevron en estos momentos es contribuir a la protección de las comunidades Wayúu y fortalecer el apoyo institucional que permita atender las necesidades de las comunidades más vulnerables» destacó Patricia Serrano, gerente de Asuntos Corporativos de Chevron.



Patricia Serrano Falla.

Precisó que la Asociación entre **Ecopetrol** y Chevron ha sido parte integral de La Guajira por más de cuatro décadas y quiere reiterar su compromiso y apoyo con las comunidades de este gran departamento en estos momentos tan complejos para toda la humanidad.



ETIQUETAS Asociación **Ecopetrol**-Chevron Coronavirus Covid-19 La Guajira

Me gusta 95



### Artículos relacionados Más del autor



**La Guajira**  
Familias de La Guajira recibieron reconexión gratuita del servicio de acueducto



**La Guajira**  
Vigilancia al Covid-19 y a transportadores en las carreteras de Maicao



**Fonseca**  
Desconectan conexiones ilegales que impedían llegada de agua al corregimiento de Conejo



recibieron reconexión gratuita del servicio de acueducto  
**La Guajira** 6 abril de 2020



Con más de 2.400 millones de pesos apoyará **Ecopetrol**-Chevron a La Guajira  
**La Guajira** 6 abril de 2020

AUDIO

